



29/05/2002 CUMBRE UNIÓN EUROPEA-FEDERACIÓN DE RUSIA

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, DURANTE LA CUMBRE

Moscú, 29-05-2002

Quiero, en nombre de la Unión Europea, mostrar nuestra satisfacción por poder celebrar esta nueva reunión de la Unión Europea con Rusia aquí, en Moscú; dar las gracias al Presidente Putin y al Gobierno ruso por su hospitalidad y por su acogida tan cálida y, sin duda, manifestar nuestro deseo de que nuestras conversaciones y nuestras negociaciones marchen en el sentido que nosotros deseamos, que es el de un progresivo y fuerte acercamiento y estrechamiento de relación entre la Unión Europea y Rusia.

Hace tiempo comenzamos nuestros diálogos políticos, nuestros diálogos económicos; hace tiempo que hemos hecho una buena parte del camino que tenemos que hacer; lo seguimos haciendo cotidianamente y, sin duda, éste es un buen momento para relanzar todas esas posibilidades con vistas al futuro.

Hemos visto en los últimos días como con la visita del Presidente Bush a Moscú se firmaban importantes acuerdos sobre desarme y control de armamentos. Hemos visto ayer como podíamos celebrar una Cumbre importante en la que se creaba el Consejo de la OTAN con Rusia, y ahora celebramos en Moscú la Cumbre de la Unión Europea con Rusia. Por lo tanto, estamos empujando en una misma dirección, estamos trabajando en una misma dirección, que es justamente la de ese reforzamiento de nuestra relación y, en este caso, de la Unión Europea con Rusia.

Yo participo de la agenda que ha marcado el Presidente en muchos de sus aspectos. Evidentemente, sabemos que hay temas que son sensibles, especialmente sensibles, desde el punto de vista territorial para Rusia, que también tienen, evidentemente, su sensibilidad y sus circunstancias en relación con Europa.

Tenemos que hablar del tratamiento de la economía rusa como una economía de mercado y del horizonte a la Organización Mundial de Comercio. Estamos listos a dar los primeros pasos y a confirmarlos en relación con nuestra orientación y nuestra relación en la política exterior y de seguridad común europea. Tenemos que seguir fortaleciendo el diálogo energético. Hemos avanzado enormemente en nuestra cooperación en materia de lucha contra el terrorismo y contra la criminalidad organizada a través de las reuniones de los Ministros de Justicia e Interior. Y, sin duda, tenemos la oportunidad de ocuparnos de algunos asuntos importantes en el ámbito internacional como Oriente Medio, como la crisis entre Pakistán y la India, respecto de la cual quiero adelantar nuestro apoyo a la iniciativa tomada por el Presidente Putin de

celebrar reuniones, tanto con la parte pakistaní, como con la parte hindú, en los próximos días; reuniones en las que nosotros esperamos y deseamos que esa iniciativa sea culminada con buen éxito. Sin duda, evidentemente deseamos trasladar ese mensaje.

Por lo tanto, tenemos una oportunidad de avanzar en ese camino de encuentro, de fortalecimiento de la relación con Rusia, que estamos muy decididos a aprovechar y muy decididos a impulsar también en esta Cumbre.

Muchas gracias una vez más por su acogida.